


GOVERMENTTODAY

www.lenteratoday.com

Edisi 12 Februari 2020

Fraksi ABRI dan guru besarnya, kuncinya 
sesuai yang diajarkan Gus Dur: do 
yourself and do the best," ujar Kho�ifah, 
di sela kunjungannya, menghadiri 
pengukuhan adik iparnya, Prof. Dian AA 
Parawansa sebagai Guru Besar Fakultas 
Ekonomi Bisnis Unhas, di kampus Unhas, 
Tamalanrea, Selasa (11/2). Untuk 
diketahui Mendiang suami Kho�ifah, 
almarhum Indar Parawansa merupakan 
warga asal Takalar, Sulsel.

T i d a k  l a m a  s e t e l a h  m e n j a b a t 
pimpinan DPR di era Orde Baru, Kho�ifah 
kemudian diajak Presiden Gus Dur 
m e n j a d i  M e n te r i  Pe m b e rd aya a n 
Perempuan. Saat diajak, Kho�ifah 
meminta Gus Dur mengubah nama 
jabatan Menteri  Peranan Wanita 
m e n j a d i  M e n te r i  Pe m b e rd aya a n 
Perempuan.

Saat menjadi Menteri Pemberdayaan 
P e r e m p u a n ,  K h o � i f a h  m e m b u a t 
beberapa terobosan, seperti lahirnya 
Inpres Nomor 9 Tahun 2000 tentang 
pengarusutamaan gender (gender 
mainstreaming) dalam pembangunan 

Makassar - Gubernur Jawa Timur 
Kho�ifah Indar Parawansa 
membawakan kuliah umum 

tentang kepemimpinan di hadapan 
r a t u s a n  m a h a s i s w a  d a n  c i v i t a s 
akademika Universitas Hasanuddin 
(Unhas), Makassar.

D i  h a d a p a n  p a r a  m a h a s i s w a , 
menceritakan pengalamannya menjadi 
pimpinan fraksi dan komisi DPR RI di 
u s i a  m u d a ,  t a h u n  1 9 9 2  s i l a m . 
Sebelumnya, Kho�ifah sempat menolak 
ajakan menjadi anggota legislatif Partai 
Persatuan Pembangunan (PPP) karena 
menganggap anggota DPR RI paling lama 
'dihisab' di hari kemudian, karena 
tugasnya sebagai wakil rakyat.

"Saat itu saya merasa masih bau 
kencur memimpin DPR, di hadapan 
anggota-anggota fraksi yang rata-rata di 
atas usia 60 tahun, banyak jenderal di 

nasional, serta penerapan gender 
harmony partnership, yang salah satu 
bentuknya dengan menghormati sikap 
perempuan memil ih  ja lan  hidup 
mengurusi keluarga atau berkarir.

Dengan menjadi Gubernur Jatim, 
Kho�ifah juga membuat beberapa 
terobosan di kepemimpinannya, seperti 
pemberdayaan kelompok usia milenial 
di Millenial Job Center, penerapan digital 
marketing lewat pembentukan East Java 
Super Corridor (EJSC), mendukung 
gerakan ekonomi santri: satu pesantren-
s a t u  p ro d u k ,  s e r t a  m e m b e r i k a n 
tunjangan kehormatan pada 6.000 
penghafal Al Quran, serta 11.000 penjaga 
musala dan masjid di seluruh Jatim.

K h o � i f a h  j u g a  m e m b e b e r k a n 
kebiasaannya sejak duduk kelas 2 SMP, ia 
telah membiasakan memadukan 25 
persen belajar, 25 persen istirahat, dan 
50 persen ibadah. Selain ibadah salat, 
mengaji, menghafal ayat, dan berdoa, dia 
juga mengajak anggota keluarganya 
membentuk koperasi simpan pinjam 
yang antiriba.(ins,dtc)

KHOFIFAH BICARA KEPEMIMPINAN
ERA MILENIAL DI UNHAS

Agus menjelaskan bahwa pegawa di 
dinasnya lembur hingga pukul 23.00 
WIB tiap harinya untuk melakukan 
p e n c e t a k a n .  H a l  i t u  a k a n  t e r u s 
dilakukannya hingga blanko KTP-el 
habis dan segera meminta kembali ke 
K e m e n t e r i a n  D a l a m  N e g e r i 
(Kemendagri), "Mulai Rabu hingga 
Minggu (9/2) sore kami sudah mencetak 
hampir 25 ribu KTP-el," tegasnya.

Ia menjelaskan mekanisme dalam 
pencetakan KTP-el adalah menurut 
antrean. Artinya, yang dicetak terlebih 
dahulu adalah pendaftar atau pemegang 
suket yang lebih awal. Di samping itu, 
Dispendukcapil juga mendahulukan 
wa r g a   ya n g  b a r u  p e r t a m a  k a l i 
mengajukan KTP-el (umur 17 tahun atau 
baru perekaman KTP-el), bukan yang 
karena hilang / rusak dan sebagainya.

Agus menjelaskan, setelah KTP-el itu 
tercetak, selanjutnya Dispendukcapil 
mengirimkan KTP-el ke kelurahan-
kelurahan untuk memudahkan warga 
dalam mengambilnya. Artinya, warga 
t i d a k  p e r l u  k e  S i o l a  u n t u k 
m e n g a m b i l n y a .  D i s p e n d u k c a p i l 
sedikitnya sudah mengirimkan lebih 
dari 3 ribu-an KTP-el ke kelurahan-
kelurahan.

Bagaimana cara warga mengetahui 
bahwa KTP-el yang diajukannya sudah 

Surabaya- Sempat gaduh tak segera 
m e n d a p a t k a n  K a r t u  Ta n d a 
Penduduk elektronik (KTP-el), 
warga Surabaya kini bisa bernafas 

lega. Pasokan blanko dipastikan normal 
kembali sehingga, Dinas Kependudukan 
dan Catatan Sipil (Dispendukcapil) 
mengebut cetak 100 ribu lebih KTP-el 
warga Kota Pahlawan. 

Kepala Dispendukcapil Surabaya 
Agus Imam Sonhaji menjelaskan bahwa 
dinasnya memiliki tanggungan untuk 
menyelesaikan penggantian Surat 
Keterangan (suket)  pengganti KTP-el 
tersebut menjadi KTP-el. Sehingga 
ketika awal Februari ini pasokan blanko 
KTP-el normal, pihaknya langsung 
melakukan percepatan pencetakan KTP-
el.

"Apalagi masanya suket itu hanya 6 
bulan dan harus diperpanjang lagi 
apabila belum selesai pencetakan KTP-el 
nya, sehingga kami ingin menyelesaikan 
pencetakannya itu," kata Agus di ruang 
kerjanya, Selasa (11/2).

tercetak? Agus menjelaskan warga bisa 
langsung menscan QR Code yang ada di 
suket masing-masing (posisi QR Code 
ada di bawah foto). Setelah discan, akan 
langsung tampil keterangan sudah 
dicetak atau belum

Di samping itu, apabila warga ingin 
mengetahui tracking proses cetak 
sampai ke lokasi kelurahan sesuai 
alamat di KTP-el nya lebih detail, maka 
bisa  juga mendownload apl ikasi 
'Surabaya e-ID' di play store. Setelah 
mendapatkan akun dan bisa masuk ke 
aplikasi itu, nanti bisa di-klik menu 
'takon'.ID dan akan terbuka detail 
apakah sudah tercetak atau belum.

Melalui aplikasi ini, maka warga akan 
bisa mengetahui progress cetak KTP-el 
nya dan t idak perlu  repot-repot 
b e r a n g k a t  k e  s i o l a  a t a u  k e 
k e c a m a t a n / k e l u r a h a n  u n t u k 
m e n a nya ka n  a p a b i l a  KT P- e l  nya 
memang belum tercetak.

Agus menambahkan, pihaknya juga 
sudah melengkapi sistem tersebut untuk 
mengecek apakah KTP-el itu telah 
sampai ke tangan pemohon atau belum. 
Makanya, ketika nanti ada warga yang 
mengambil KTP-el nya ke kelurahan, 
akan difoto oleh pihak kelurahan sambil 
membawa KTP-el nya sebagai bukti 
serah terimanya. (ard)

HORE! PASOKAN BLANKO AMAN,
SURABAYA KEBUT CETAK KTP-EL

Imam	Sonhaji	
Kepala	Dispendukcapil	Surabaya
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u r a b a y a -  S a t u  t a h u n  s u d a h SGubernur dan Wakil Gubernur, 
Kho�ifah Indar Parawansa-Emil 

Elestianto Dardak memimpin Jawa 
Timur. Catatan positif berhasil didulang. 
Terbitnya Peraturan Presiden Nomor 80 
Tahun 2019 tentang Percepatan Pem-
bangunan Ekonomi Di Kawasan Gresik - 
Bangkalan - Mojokerto - Surabaya -Sido-
arjo - Lamongan, Kawasan Bromo - Teng-
ger - Semeru, Serta Kawasan Selingkar 
Wilis Dan Lintas Selatan menjadi kado 
terindah bagi masyarakat.

Hal tersebut dibenarkan Plt Ketua 
DPD Partai Demokrat Jatim Renville 
Antonio. Pepres 80 tahun 2019 me-
rupakan bukti kepercayaan presiden bila 
Jatim bisa berkembang pesat. Terbukti 
dari data BPS 2019, PDRB Jawa Timur 
menyumbang 14,67 % share terbesar 
kedua dari 6 provinsi di Pulau Jawa. 
Industri Jawa Timur menyumbang 22,09 
% share terbesar Kedua dari 34 provinsi 
secara nasional dan Jatim bisa menjadi 
penyumbang perekonomian Indonesia 
sebesar 15 %.

“Inilah yang dapat dipastikan menjadi 
latar belakang diterbitkannya Perpres 80 
Tahun 2019. Bersamaan dengan Jawa 
Tengah dengan Perpres 79 Tahun 2019,” 
ungkap Renville, Selasa (11/2). 

Kata Renville, Perpres ini mendukung 
percepatan proyek strategis di 218 
tempat di Jatim yang nantinya akan me-
ngungkit perekonomiaan masyatakat 

Jatim.  Dengan anggaran yang di-
butuhkan Ro 294.34 triliun.“Sehingga 
bisa dikatakan perpres ini penghargaan 
kepada Gubernur Jawa Timur Kho�ifah 
Indar Parawansa di tahun pertama ke-
pemimpinannya mengelola provinsi 
Jawa Timur yang dianggap Presiden 
cukup berhasil,” pungkasnya.

Penilaian serupa diungkapkan 
Sekretaris DPD Golkar Jawa Timur, Sahat 
Tua Simanjuntak."Skala 1-10, nilai 
pemerintahan Kho�i fah di  tahun 
pertama adalah 9,” katanya. 

Menurut Sahat, nilai 9 ini kebetulan 
cocok dengan lambang bintang sembilan 
Nahdlatul Ulama (NU) yang juga me-
rupakan organisasi dari Kho�ifah yang 
kini masih menjabat sebagai Ketua 
Muslimat NU.

Wakil Ketua DPRD Jawa Timur ini 
mengatakan, satu di antara tolok ukur 
keberhasilan Kho�ifah adalah kon-
sistensi pemerintah provinsi dalam 
menggelontorkan APBD yang berfokus 
pada pengembangan SDM.

Di antaranya anggaran pendidikan 
dan kesehatan yang besarnya mencapai 
lebih dari 35 persen dari total APBD 
tahun 2020 (total APBD Jawa Timur Rp 
35,1 triliun). "Apabila dibandingkan 
dengan provinsi lain, apakah ada yang 
sebesar komitmen pengembangan SDM 
di Jatim?,” ujarnya. (ist,ins)

Perpres 80/2019 Kado Terindah 
Setahun Khofifah-Emil

urabaya- Rancangan Peraturan SDaerah (Raperda) mengenai Nilai 
Jual Objek Pajak (NJOP) masih be-

lum menemukan titik terang. Pasalnya 
Ketua Panitia Khusus (Pansus) Raperda 
ini menginginkan Veteran dibebaskan 
dari Pajak Bumi Bangunan (PBB).

 "Veteran ini sebagai bentuk peng-
hargaan negara kepada jasa beliau yang 
telah berjuang memerdekakan Indo-
nesia," ungkap Hamka Mudjiadi Salam, 
Ketua Pansus Raperda NJOP, Selasa ( 11/ 
2).

Hamka juga telah menimbang usulan 
tersebut karena Veteran perang tidak 
akan bertambah anggotanya. Sehingga 
pembebasan PBB bisa dianggap mem-
b e r i k a n  p e n g h a r g a a n  k e p a d a 
Veteran."Veteran ini kan tidak akan ber-
tambah jumlahnya. Lambat laun akan 
berkurang jumlahnya. Anggap saja se-
bagai kado terakhir dari Wali Kota ke-
pada Veteran," ucapnya.

Politisi PAN tersebut juga mengaku 
tidak terlalu khawatir dengan pengaruh 
pembebasan PBB terhadap Pendapatan 
Anggaran Daerah (PAD). Menurutnya hal 
ini bisa disubsidikan dengan NJOP yang 
di atas Rp 2 miliar.

"Tidak ada yang tidak mungkin. Dari 
skema tarif ini bisa di modi�ikasi. Misal di 
atas Rp 2 M bisa diklasi�ikasi lagi. Misal 
dinaikan jadi 0.25%. Sehingga bisa saja 
untuk menutup (PBB Veteran, red), 
terangnya.

Terpisah, anggota komisi B Anas Karno 
mengatakan perihal pembebasan PBB 
untuk veteran harus diklasi�ikan lagi. Se-
bab dimungkinkan ada Veteran yang me-
miliki rumah banyak, akibat dari ke-
suksesan keturunannya."Bisa kita 
klasi�ikasikan lagi. Barangkali anaknya 
kaya raya punya rumah banyak," terang-
nya.

Terpisah Kepala Badan Pengelolaan 
Keungan dan Pajak Daerah (BPKPD), 

Yusron Sumartono mengatakan bahwa 
Veteran juga harus dilihat kembali 
kondisinya. Sebab para Veteran banyak 
yang memiliki keluarga mampu. 

Selain itu selama ini tidak ada 
masalah terkait PBB dengan Veteran. Se-
bab kelompok pejuang kemerdekaan itu 
sudah diberikan potongan PBB. "Sebe-
narnya sudah kita beri pengurangan dan 
selama ini tidak ada masalah. Semua juga 
bayar, ada 1700 Veteran," terang-
nya.Yusron berkesimpulan, dengan  
rajinnya pembayaran PBB oleh Veteran 
sehingga dianggap tidak ada masalah 
dengan hal tersebut. (ard)

DPRD Surabaya Pertimbangkan 
Pembebasan PBB bagi Veteran

Hamka Mudjiadi Salam, 
Ketua Pansus Raperda NJOP
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a d i u n -  P e m e r i n t a h  K o t a M(Pemkot) Madiun, Jawa Timur 
mendorong semua sekolah, 

terutama negeri untuk menyandang 
predikat sebagai sekolah Adiwiyata. 
Sayangnya, masih banyak sekolah negeri 
yang belum mampu mewujudkan itu se-
hingga meresahkan Wali Kota Madiun, 
Drs.H.Maidi,SH,MM,M.Pd resah. Pasalnya 
hal itu dapat mengganggu percepatan 
pembangunan Kota Madiun.

Maidi menganggap ini menjadi bukti 
meremehkan alam dan lingkungan 
hidup. Padahal dua hal itu sangat 
mendukung kehidupan sekolah anak-
anak. "Yang (sudah) mandiri 8 sekolahan 
yang maju di provinsi 3. Ini yang lainya 
tidur apa gimana? Semua sekolah negeri 
yang belum provinsi semua harus ikut 
tidak boleh ditawar," tegasnya di acara  
Sosialiasi Pembinaan Adiwiyata di Sun 
Hotel, Madiun, Selasa (11/2).

Diketahui progam adiwiyata sudah 
tercantum dalam Peraturan Menteri 
(Permen) Lingkungan Hidup Republik 
Indonesia Nomor 05 pada Tahun 2013 
tentang Pedoman Pelaksanaan Program 
Adiwiyata. Permen ini menyatakan 
bahwa sekolah adiwiyata merupakan 
sekolah yang peduli serta berbudaya 
lingkungan. Program adiwiyata ialah 
suatu program untuk dapat mewujudkan 
s e k o l a h  y a n g  p e d u l i  s e r t a  j u g a 
berbudaya lingkungan.

Sementara itu, penghargaan Adi-

wiyata Mandiri merupakan suatu peng-
hargaan khusus bagi tiap-tiap sekolah 
dengan penilaian berupa sekolah yang 
mempunyai minimal 10 sekolah binaan 
yang telah mendapatkan penghargaan 
Adiwiyata  Kabupaten/Kota ,  juga 
penghargaan yang diberikan oleh 
Presiden.

Dengan itu ia berharap kepada Dinas 
Lingkungan Hidup Provinsi Jatim untuk 
memberi arahan serta diberikan pem-
binaan. Maidi juga mengintruksikan se-
lama proses pembinaan itu semua ke-
pala sekolah di Madiun harus diikutkan.

"Kalau yang kota menuju ke provinisi 
gimana, nasional, mandiri syaratnya itu 
apa aja. Maka saya sebagai wali kota akan 
menyiapkan semua keperluannya," urai 
Maidi.

Menurut Permen baru mulai tahun 
2020 ini, penilaian adiwiyata mengacu 
pada aturan baru, yakni Peraturan 
Menteri Lingkungan Hidup Dan Ke-
hutanan Republik Indonesia Nomor 
P.52/Menlhk/Setjen/Kum.1/9/2019 
Tentang Gerakan Peduli dan Berbudaya 
Lingkungan Hidup di Sekolah (PBLHS). 

Selain aturan baru, format penilaian 
yang digunakan juga baru yakni 
mengacu pada Peraturan Menteri 
Lingkungan Hidup dan Kehutanan 
Republik Indonesia Nomor P.53/ 
Menlhk/Setjen/Kum.1/9/2019 Tentang 
Penghargaan Adiwiyata.

Hal itulah yang membuat mantan 
Sekda Kota Madiun itu semakin terpacu 
untuk meningkatkan penghargaan 
adiwiyata bagi kotanya. Mengingat pe-
nilaian adiwiyata yang sekarang seperti 
perlombaan kompetisi antar kota/ 
kabupaten.

"Itu sudah ada aturan baru 2020 ini, 
itu sudah dilombakan di kompetisi. Adi-
wiyata yang paling banyak presentasinya 
akan mendapatkan penghargaan. Nanti 
saya cek semua saya akan keliling nanti. 
Besok jumat keliling ke sekolah ini se-
mua (yang belum mandiri). Semua ke-
pala dinas turun," pungkasnya. (Sur)

Madiun Desak Semua Sekolah 
Negeri Sandang Adiwiyata

litar - Rekomendasi Pemerintah BKabupaten (Pemkab) Blitar terkait 
penanganan pencemaran limbah 

PT Green�ields tampaknya hanya sebuah 
'gertakan' saja. Buktinya, Pemkab yang 
sebelumnya memberikan deadline 
waktu 7 hari terhitung sejak 5 Pebruari 
2020 lalu dan mengancam akan mela-
kukan tindakan paksa yaitu pencabutan 
ijin hingga saat ini belum ada tanda-
tandanya.

Bupati selaku kepala daerah yang 
berwenang dalam pemberian atau pen-
cabutan ijin usaha, justru terlihat pasang 
badan dengan tetap bersikukuh tidak 
akan memangkas atau mencabut ijin in-
vestor. "Karena PT Green�ields yang 
sudah berinvestasi triliunan rupiah,pasti 
akan melakukan perbaikan atau pem 
benahan mengenai limbahnya yang men 
cemari lingkungan," tutur Bupati Blitar, 
Rijanto usai rapat paripurna di Gedung 

DPRD Kabupaten Blitar, Selasa(11/2). 
Hal ini disampaikan Bupati Rijanto 

ketika ditanya mengenai rekomendasi 
pemkab pada PT Green�ields yang mem-
beri waktu 7 hari sejak 5 Pebruari 2020 
lalu. "Realitanya memang demikian (ada 
pencemaran), ada hal yang tidak tepat 
dan harus diluruskan tapi tidak harus 
dipangkas atau distop (dicabut ijinnya)," 
tandasnya.

Dijelaskannya, investor sangat di-
butuhkan, tapi dalam bekerja harus di-
kawal juga. Apa yang dilakukan PT 
Green�ields sudah dievaluasi memang 
kenyataannya ada pencemaran dan  
sudah ditegur,  diperingatkan dan masih 
berproses."Sudah ditindaklanjuti semua, 
sehingga bisa diartikan sudah berproses 
bukan tidak ada proses," jelasnya.

Mengenai deadline 7 hari sesuai re-
komendasi pemkab, ditegaskan Bupati 

Rijanto adalah langkah jangka pendek in-
vestor. Jangan sampai ada lagi limbah 
yang meluber ke sungai. "Itu ber-
dasarkan masukan dan pertimbangan 
tim percepatan berusaha, saya belum 
tahu ada perubahan atau tidak," elaknya.

Namun sampai beberapa hari yang 
lalu, keluhan warga mengenai luberan 
limbah ternak masih terjadi. Terutama 
pada saat turun hujan deras kemarin. Se-
perti diberitakan sebelumnya, pihak PT 
Green�ields sempat mangkir ketika 
diundang rapat kerja oleh Komisi III 
DPRD Kabupaten Blitar, Rabu(5/2) lalu.  
(ais)

Rekomendasi Pemkab Blitar Hanya 'Gertakan'

Drs.H.Maidi,SH,MM,M.Pd
Wali Kota Madiun,  

Pencemaran PT Greenfields

Rijanto 
Bupati Blitar 
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acitan- Keponakan Presiden ke-6 PRI Susilo Bambang Yudhoyono 
(SBY), Indrata Nur Bayuaji (42) 

mendapat banyak dukungan dari ber-
bagai kalangan untuk maju sebagai 
Bupati Pacitan di Pilkada 2020. Dalam 
polling LSI Network nama Indrata juga 
pal ing  unggul  d i  internal  Parta i 
Demokrat.

"Yang melatarbelakangi saya maju se-
lama ini adalah dorongan masyarakat 
dari berbagai wilayah Kabupaten 
Pacitan, termasuk rekan-rekan kami di 
lembaga politik. Sebelumnya juga sudah 
ada dari 12 kecamatan menyatakan du-
kungan," katanya saat ditemui Times 
Indonesia di kediamannya Kelurahan 
Ploso, Jalan Gatot Subroto, Pacitan 
dikutip Selasa (11/2).

Dia menambahkan, selama ini dirinya 
sudah mendapatkan restu dari para se-
sepuh Partai Demokrat. "Indikator 
masyarakat sejahtera ada enam. Yang 
pertama, indikator untuk masyarakat se-
jahtera adalah Indeks Pembangunan 
Masyarakat (IPM). Kedua bagaimana 
menurunkan angka kemiskinan, yang ke-
tiga bagaimana menurunkan angka pe-
ngangguran, yang keempat bagaimana 
menurunkan angka kematian ibu atau 
ibu melahirkan, menurunkan angka 

kematian bayi dan di situ termasuk juga 
stalunting, dan pemerataan pem-
bangunan," papar keponakan SBY ini. 

Hasil survey LSI Network, Indrata 
Nur Bayuaji (Ketua DPRD Pacitan/ 
Bendahara DPC Partai Demokrat) 17,7 
persen, disusul Yudi Sumbogo (Wakil 
Bupati Pacitan) 5,9 persen, Ronny 
Wahyono (Sekretaris DPC Demokrat) 5,5 
persen, Luki Tri Baskorowati 1,4 persen, 
Sudijono Sastroatmojo (Guru Besar 
Unes) 1,1 persen.

Pengumpulan data dilaksanakan mu-
lai 12-20 Januari 2020 dengan metode 
sampling (multistage random sampling), 
jumlah responden awal 440 responden, 
kemudian wawancara tatap muka res-
ponden mengunakan kuisioner, terakhir 
margin of error kurang lebih 4,8 persen."Suvei 
kami lakukan melalui kajian ilmiah, bu-
kan berdasarkan asumsi dan dapat di-
pertanggung jawabkan sisi etis dan 
akademis. " kata Imam Fauzi, Peneliti LSI 
Network.

"Yang paling disukai dalam survei ini 
Indrata Nur Bayuaji paling atas 32,1 per-
sen, Yudi Sumbogo 25,7 persen, Ronny 
Wahyono 19,1 persen, Luki Tri Bas-
korowati 9.8 persen, Sudijono Sas-
troatmojo 6.1 persen, pada kali ini Indrata 
Nur Bayuaji dari yang lainnya," terang 

Imam.
Pengamanan	Pilkada

Terpisah, Kodim 0801 Pacitan, Jatim 
s iap membantu Polr i  dalam me-
laksanakan tugasnya yakni meng-
amankan tahapan Pilkada 2020, dari awal 
hingga akhir, mulai dari tingkat kabu-
paten sampai pelosok desa.

Komandan Kodim 0801 Pacitan Letkol. 
Inf. Nuri Wahyudi menjelaskan, tugas 
TNI dalam pilkada adalah membantu 
Polri dalam mengamankan semua ta-
hapan. "Mengamankan wilayah teri-
torial, mendeteksi dini dan pencegahan 
kerawanan dini, termasuk indikasi 
menggagalkan pemilu atau pilkada," 
katanya, Selasa (11/2). 

Dia berharap sinergitas antar lem-
baga dan forkopimda terus terjadin, agar 
semuanya bisa berjalan dengan lancar. 
Dan juga dia berharap juga pilkada di 
Pacitan bisa berjalan sesuai aturan tetap 
aman, tertib dan adem ayem. (ist,tms)

Keponakan SBY Unggul 
di Polling LSI

i d o a r j o -  P o l r e s t a  S i d o a r j o Smelaunching  dua  t im je lang 
Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) 

dan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 
2020. Tim bernama Delta Squad dan 
Satgas Anti Botoh ini diharapkan mampu 
menjaga Keamanan dan Ketertiban 
masyarakat (Kamtibmas).

Untuk diketahui dua agenda besar 
Sidoarjo tahun 2020 adalah Pilkades se-
rentak tanggal 19 April 2020 dan Pilkada 
Sidoarjo pada 23 September 2020 men-
datang.

“Untuk menghadapi Pilkades Se-
rentak dan Pilkada Sidoarjo, kami mem-
bentuk tim Delta Squad dan tim Satgas 
Anti Botoh Polresta Sidoarjo. Tujuannya 
agar situasi Kamtibmas Sidoarjo tetap 
aman dan kondusif dalam menyambut 
dua agenda besar itu,” terang Kapolresta 
Sidoarjo, Kombes Pol Zain Dwi Nugroho 
saat Launching Tim Delta Squad dan Tim 

Satgas Anti Botoh, Selasa 
(11/02).

T i m  D e l t a  S q u a d 
berjumlah 63 personel. 
Mereka bertugas sebagai 
tim reaksi cepat guna 
memberikan rasa aman 
kepada masyarakat. Misal-
nya berpatroli malam hari, 
m e n c e g a h  t e r j a d i nya 
tindakan curanmor, curas 
dan curat serta patroli ba-
lap liar, maupun tin-dakan 
kejahatan lainnya. “Itu 
menjadi tugas utama dari tim Delta 
Squad,” imbuhnya.

Sedangkan tim Satgas Anti Botoh, 
lanjut mantan Sekpri Kapolri ini, ber-
jumlah 144 personel. Mereka bertugas 
untuk memberantas praktik politik uang 
hingga penyalahgunaan informasi me-
lalui media sosial. Hal itu, dapat meng-

ganggu situasi Kamtibmas selama Pil-
kades dan Pilkada di Sidoarjo.

“Kami juga sudah mensosialisasikan 
tugas dan peran dua tim ini. Kami ber-
harap kepada para calon dapat me-matuhi 
segala peraturan tata tertib Pil-kades 
maupun Pilkada. Sehingga situasi 
Kamtibmas tetap terjaga aman dan kon- 
dusif,” tandas lulusan Akpol 1997 ini. (Pin)

Hadapi Pilkada, Sidoarjo Launching Delta Squad 
& Satgas Anti Botoh

Indrata Nur Bayuaji 

Pilkada Pacitan
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Beberkan Rahasia 
Kulit Sehat

Alicia Key 



"Kita semua memang berjuang untuk 
mempertahankan kondisi kuit yang 
bersih," kata Alicia.

Alicia menggunakan obat jerawat 
yang berbahan dasar sulfur. Kendati 
memiliki aroma tidak menyenangkan, 
sulfur memiliki kandungan yang dapat 
membantu mengobati jerawat.

Alicia juga tidak lupa menggunakan 
pelembab yang mengandung madu 
untuk wajah dan bibirnya.

"Ini sungguh menghidrasi kulitmu. 
Apapun yang mengandung madu 
memang sungguh luar biasa," kata Alicia.

Alicia kemudian menyemprotkan air 
aromaterapi yang mengandung mawar 
ke arah tubuh. dan wajahnya. Dia 
kemudian mencampur minyak esensial 
mawar dengan air aromaterapi itu, dan 
dioleskan ke wajahnya sambil dipijat 
dengan gerakan memutar secara lembut.

Ritual terakhir Alicia sebelum tidur 
adalah meminum teh Earl Grey dengan 
krimer dari  susu kacang almond 
kesukaannya.

"Sungguh sangat menenangkan, dan 
aku membuat secangkir teh nikmat ini," 
kata Alicia (Ist).

impression
Edisi 12 Februari 2020

ksi panggung dan suara indah Amilik Alicia Keys memang selalu 
memukau para penontonnya, 

termasuk pada ajang Penghargaan 
Grammy 2020 beberapa waktu lalu.

Namun hal  la in  yang menarik 
perhatian adalah kulit wajah Alicia yang 
tampak sehat dan berkilau, meskipun 
tidak memakai sedikit pun riasan tetapi 
kulit wajahnya tetap tampak sempurna.

Menjawab semua pertanyaan terkait 
kulit sehatnya, Alicia akhirnya mengung-
kapkan semua rahasia perawatan kulit-
nya melalui video yang dia unggah di 
laman Youtube miliknya.

Dalam video itu, ia mendemon-
strasikan seluruh rutinitas perawatan 
kulit malamnya secara bertahap.

Tahap pertama adalah air putih. Alicia 
mengatakan sebelum menggunakan 
produk apa pun, Alicia mengisi gelas 
besar dengan air putih untuk dia minum.

"Air  putih,  ini  rahasianya,  ke-
dengarannya sangat sederhana. Tapi ini 
penting," kata Alicia. Kadang kala dia 
membuat infuse water atau air putih 
dengan aneka buah yang direndam di 
dalamnya semalaman.

Pertama, Alicia membersihkan 
wajahnya menggunakan handuk lembut 
yang dibasahi air hangat. Kemudian dia 
membersihkan wajahnya dengan sabun 
muka untuk menuntaskannya.

Selesai membersihkan wajah, rahap 
selanjutnya adalah pemakaian toner di 
seluruh wajah.

Alicia menggunakan toner wajah 
yang mengandung madu dan minyak tea 
tree untuk melawan dan mencegah 
munculnya jerawat.

www.lenteratoday.com

"Rasanya mau mati! 
Saya tak tahu. Ini gila

Siapa sih saya?" 

7

- Billie Eilis,- 

"Air putih, 
ini rahasianya,
kedengarannya 

sangat sederhana. 
Tapi ini penting," 

- Alicia Key -



antisipasi dari luar, kita juga perlu men-
jaganya dari dalam diri. Konsumsi 
makanan sehat bakal mempengaruhi 
kesehatan paru-paru.

Minum segelas air lemon di pagi hari, 
mengonsumsi makanan kaya vitamin C, 
dan mengonsumsi makanan yang 
memiliki kandungan antioksidan tinggi.

Melakukan	aktivitas	di	luar	ruangan

Mendapat asupan udara segar di pagi 
hari. Rutin berolahraga di pagi hari dapat 
membantu menjaga kesehatan diri. 
Namun disarankan untuk memeriksa 
tingkat polusi udara di daerah tempat 
tinggal terlebih dahulu.

Hindari	kebiasaan	merokok

Merokok adalah salah satu kegiatan 
yang menyumbangkan udara tidak sehat 
secara langsung ke dalam paru kita. Bagi 
perokok aktif disarankan untuk mulai 
mengurangi kebiasaan merokok.  (ist).

ejak virus corona merebak, banyak Sorang menebak. Virusnya seperti 
apa. Berjangkitnya dengan cara 

apa. 

 Ujung-ujungnya setiap keluarga 
diminta agar jaga kesehatan. Menjaga 
kesehatan itu penting. Terutama dalam 
keseharian manusia tak lepas dari udara. 
Menjaga kesehatan dari polusi udara itu 
penting.

Udara kotor itu bisa menyebabkan 
berbagai macam efek samping yang 
memengaruhi 

Jaga keluarga dari paparan polusi 
udara, dengan cara sederhana seperti 
ini:

Menggunakan	air	puri�ier

Air puri�ier merupakan alat untuk 
membersihkan udara di dalam ruangan. 
Adanya air puri�ier dapat mengurangi 

family

polusi. Saat ini air puri�ier sendiri 
memiliki berbagai fungsi tambahan, 
sepert i  humidi� ikasi ,  aroma dan 
menyaring serbuk sari bunga yang 
sering menyebabkan alergi. 

Membersihkan	ventilasi

Rutin membersihkan ventilasi juga 
merupakan hal yang penting dilakukan. 
Ventilasi merupakan celah keluar 
masuknya udara atau sebagai tempat 
pertukaran udara perlu dijaga ke-
bersihannya.

Udara yang masuk dari luar biasanya 
mengandung debu sehingga ketika 
melalui celah ventilasi debu akan 
tertinggal. Jika debu tidak dibersihkan akan 
menyebabkan pencemaran udara di 
dalam ruangan.

Mengonsumsi	makanan	sehat

Setelah melakukan cara untuk meng-
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Kesehatan 
Keluarga: 
Bebas dari 
Polusi dan 
Debu 
di Sekitar 
Kita
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Pada 2016 lalu, Google berniat 
menghentikan dukungan aplikasi 
Chrome (Chrome Apps) secara 

perlahan. Kini, Google memastikan 
tanggal akhir dukungan untuk aplikasi-
aplikasi tersebut.

 Dukungan pada Chrome akan 
dihentikan bulan Juni 2020 mendatang. 
Penghentian ini akan dilakukan secara 
bertahap mulai bulan Maret 2020.

Aplikasi Chrome merupakan aplikasi 
yang dibuat berbasis web yang dapat di 
gunakan pada browser Google Chrome. 
Aplikasi Chrome dapat diunduh dan di 
pasang melalui Chrome Web Store.

Ada beragam aplikasi yang bisa di 
unduh di sana yang bisa menunjang pro- 
duktivitas pengguna. Dikutip dari The 
Verge, aplikasi Chrome yang sudah ter-
lanjur terpasang, hanya akan menjadi 

tombol jalan pintas untuk menuju web 
resmi dari aplikasi tersebut.

Penghentian dukungan tersebut 
disebabkan karena minimnya jumlah 
pengguna. Tercatat hanya sekitar 1% 
dari pengguna Chrome yang meng-
gunakan layanan-layanan tersebut.

Berikut adalah rincian jadwal peng-
hentian dukungan aplikasi Chrome se-
cara bertahap:

Maret	2020: Chrome Web Store tak 
akan menerima aplikasi Chrome baru. 
Pengembang tetap akan memberikan 
pembaharuan pada aplikasi Chrome 
apps yang sebelumnya telah dipasang 
hingga Juni 2022.

Juni	 2020: Berakhirnya dukungan 
untuk aplikasi Chrome pada Windows, 
Mac dan Linux. Khusus pelanggan yang 
memiliki layanan Chrome Enterprise 

dan Chrome Education Upgrade tetap 
akan mendapat akses dan pembaruan 
hingga Desember 2020.

Desember	 2020 :  Berakhirnya 
dukungan untuk Chrome Apps pada 
Windows, Mac dan Linux.

Juni	 2021: Berakhirnya dukungan 
NaCl, PNaCl, dan PPAPI APIs pada 
Chrome Apps.

Juni	 2021: Berakhirnya dukungan 
untuk Chrome Apps pada Chrome OS. 
Pelanggan yang memiliki akses Chrome 
Enterprise dan Chrome Education Up-
grade akan mendapat  masa per-
panjangan hingga Desember 2022

Juni 2022: Berakhirnya dukungan 
untuk semua pengguna Chrome Apps 
pada Chrome OS (Ist).

www.lenteratoday.com
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emiliki bentuk paha yang besar Mseringkali membuat perem-
puan merasa tidak percaya diri. 

Karena itulah, beberapa perempuan 
kerap melakukan berbagai cara untuk 
mendapatkan bentuk paha yang ideal. 
Salah satunya dengan rutin berolahraga 
hingga mengonsumsi makanan yang 
bergizi.
Selengkapnya, yuk, simak tips fashion 
untuk membantu menyamarkan paha 
sebagai berikut ini.
1.	Gunakan	celana	berwarna	gelap

Menggunakan pakaian berwarna 
gelap untuk menciptakan siluet yang 
lebih ramping, nampaknya menjadi trik 
lama dan paling sering didengar. Namun, 
tips ini memang benar adanya, sebab 
warna gelap sendiri bisa menutupi 
bagian-bagian tubuh yang ingin di-
samarkan. Jika Anda ingin menyamarkan 
bagian paha, maka sebaiknya ke-
nakanlah celana berwarna gelap.
2.	Pakai	celana	high	waist

Selain celana berwarna gelap, Anda 
juga bisa mencoba memakai celana high 
waist. Pasalnya, model celana ini bisa 
memberikan ilusi kaki terlihat lebih 
panjang dan juga jenjang. Sebaliknya, 
hindarilah memakai celana dengan 
bagian pinggang yang rendah, sebab bisa 
membuat tampilan Anda terlihat lebih 

pendek dan juga lebar.
3.	Pakai	celana	palazzo

Bagi Ladies yang gemar memakai 
celana berwarna cerah, maka sebaiknya 
gunakanlah celana palazzo. Sebab, 
model celana ini memiliki potongan 
pinggang yang tinggi dan bentuk celana 
lurus, sehingga ukuran paha Anda akan 
lebih tersamarkan. Untuk atasannya, Anda 
bisa padukan dengan blouse berbahan 
sifon atau katun yang memiliki warna-
warna soft.
4.	Pilih	celana	dengan	motif	garis	vertikal

Celana dengan motif garis vertikal juga 
bisa membantu menyamarkan paha yang 
besar. Sebab, garis vertikal bisa mem-
bantu menciptakan ilusi kaki yang lebih 
jenjang dan juga lurus. Selain itu, 
hindarilah mengenakan celana bermotif 
garis horizontal, sebab motif ini bisa 
membuat paha Anda terlihat semakin 
lebar.
5.	Gunakan	outer	panjang

Tips fashion yang terakhir ini juga 
bisa Anda terapkan untuk menyamarkan 
paha besar. Sebab, pemakaian cardigan 
panjang atau blazer yang oversized bisa 
membantu menutupi bagian paha dan 
menciptakan kesan paha lebih ramping. 
Anda bisa memadukan cardigan atau 
blazer ini dengan celana palazzo dan 
aksen belt agar tampilan  lebih effortless. (Ist) 
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5 Tips Fashion yang Bisa
 Bantu Menyamarkan Paha Besar. 

High Waist Celana Dengan Motif Garis Vertikal Celana Berwarna GelapCelana Palazzo

Outer Panjang
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pembagi di sekolah berjumlah siswa 
banyak lebih kecil dibanding sekolah 
dengan jumlah siswa sedikit yang 
hampir pasti bilangan membaginya 
besar untuk berbagai kebutuhan," 
ujarnya.

Namun IGI mengapresiasi keputusan 
pemerintah untuk mentransfer dana 
BOS langsung ke rekening sekolah. 
Dengan kebijakan ini, Ramli berharap 
tidak akan ada lagi dana yang tertahan di 
daerah karena harus ditransfer dulu ke 
Rekening Kas Umum Daerah (RKUD) 
Provinsi.

"Karena daerah terkadang menahan 
dana BOS dengan berbagai alasan, 
momentum politik pun kadang jadi 
f a k t o r  p e m b e d a  m o m e n t u m 
dikeluarkannya BOS," ungkapnya.

Masih soal skema baru penyaluran 
dana, dengan 70 persen dana diberikan 
pada semester pertama akan sangat 
membantu sekolah. Pasalnya, selama ini 
pada semester pertama sekolah dan 
g u r u  k e l i m p u n g a n  m e n a m b a l 
k e k u r a n g a n  u n t u k  k e b u t u h a n 
operasional sekolah."Terkadang Kepsek 
a t a u  g u r u  h a r u s  n g u t a n g  u n t u k 
menalangi kebutuhan operasional, itu 
sudah menjadi rahasia umum," jelasnya.

Nadiem sendiri mengubah skema 
penyaluran dana BOS. Penyaluran tahap 
pertama berjumlah 30 persen dicairkan 
pada Januari, tahap kedua 40 persen di 
bulan April, sementara tahap ketiga 30 
persen pada September.

 Selanjutnya soal penambahan unit 
cost, juga menjadi sisi positif dari 
kebijakan BOS. Tercatat unit cost terbaru 
ini untuk jenjang sekolah dasar (SD), 
sekolah menengah pertama (SMP), dan 
sekolah menengah atas (SMA), masing-
masing naik sebesar Rp100.000.

 Sebelumnya, Menteri Keuangan Sri 
Mulyani Indrawati di Kementerian 
Keuangan, Jakarta Pusat mengatakan, 
"Rencananya tahap pertama ada 
136.579 sekolah yang akan mendapat Rp 
9,8 triliun, dana tersebut bisa membantu 
sekolah beroperasi," katanya, Senin 
(10/2).

Sementara itu, Menteri Pendidikan 
dan Kebudayaan (Mendikbud) Nadiem 
Makarim mengatakan pencairan dana 
BOS langsung ke rekening sekolah. 
S e b e l u m nya ,  p ro s e s  t ra n s fe r  ke 
Rekening Kas Umum Daerah (RKUD).

"Sebelumnya Kementerian Keuangan 
transfer ke Rekening Kas Umum Daerah 
(RKUD), sekarang langsung ke rekening 

Pemerintah terus mengeluarkan 
jurus jitu untuk mendongkrak kualitas 
pendidikan plus menekan angka korupsi 
di Tanah Air. Kementerian Keuangan, 
Kem en ter ia n  Da la m  Neg eri ,  da n 
K e m e n t e r i a n  P e n d i d i k a n  d a n 
Kebudayaan resmi merombak skema 
penyaluran dana bantuan operasional 
sekolah (BOS). 

K e m e n t e r i a n  K e u a n g a n 
mengalokasikan anggaran dana BOS 
sebesar Rp 54,32 triliun atau naik 6,35% 
dibandingkan tahun sebelumnya. 
Pencairan akan dilalukan tiga tahap, di 
mana tahap pertama dicairkan Rp 9,8 
triliun untuk 136.579 sekolah di 34 
provinsi di Indonesia.

Pengubahan skema penyaluran ini 
akan tertuang dalam Peraturan Menteri 
Keuangan (PMK) Nomor 9 Tahun 2020 
tentang perubahan atas PMK Nomor 48 
tahun 2019 tentang pengelolaan DAK 
Non Fisik. Adapun pokok perubahan 
tersebut adalah penyaluran langsung ke 
sekolah sesuai ketentuan yang berlaku, 
percepatan tahap penyaluran, dan 
p e n y e d e r h a n a a n  a d m i n i s t r a s i 
pelaporan.

Sementara tujuan pengubahan skema 
penyaluran, menyebut dalam rangka 
mendukung program merdeka belajar 
yang digagas oleh Menteri Nadiem. Lalu, 
m e m p e r c e p a t  p e n y a l u r a n , 
meningkatkan akurasi, dan menjaga 
akuntabilitas.

Sayangnya, menurut Ikatan Guru 
Indonesia (IGI) kebijakan Nadiem ini 
berpotensi mengganggu penggunaan 
dana BOS untuk kebutuhan operasional 
sekolah. Ketua Umum IGI, Muhammad 
Ramli Rahim menyoroti peningkatan 
alokasi sebesar 50 persen dari dana BOS 
untuk membayar gaji guru honorer. 
Menurut Ramli, kebijakan ini tidak 
sejalan dengan keputusan pemerintah 
'menghapus sistem honorer' yang 
disepakati oleh Pemerintah Pusat dan 
DPR RI.

Selain itu, dengan adanya alokasi 
untuk guru honorer ini dikhawatirkan 
a k a n  m e n g g a n g g u  k e b u t u h a n 
operasional sekolah. "Penambahan porsi 
dana BOS untuk guru honorer otomatis 
m e n g u r a n g i  p e m b i a y a a n  u n t u k 
kebutuhan lain yang juga mendesak di 
sekolah-sekolah," ungkap Ramli di 
Jakarta, Selasa, 11 Februari 2020.

Selain itu, komposisi dana BOS yang 
baru juga belum adil bagi sekolah 
dengan jumlah siswa sedikit dan kondisi 
geogra�is berat. "Karena bilangan 

sekolah," kata Nadiem. 

Ketiga kementerian ini sepakat 
mengubah skema pencairan dana BOS. 
Pengubahan skema itu hanya berlaku 
pada dana BOS reguler, dan tidak berlaku 
pada BOS kinerja dan BOS a�irmasi.

Perubahan skema berlaku untuk 
seluruh sekolah di Indonesia, terutama 
kepada sekolah negeri dan beberapa 
s e ko l a h  swa s t a  ya n g  m e n e r i m a . 
Perubahan yang terjadi adalah pada 
besaran unit cost, di mana untuk Sekolah 
Dasar (SD) menjadi Rp 900 ribu per anak 
dari yang sebelumnya Rp 800 ribu.

Lalu, untuk Sekolah Menengah 
Pertama (SMP) menjadi Rp 1,1 juta per 
anak dari yang sebelumnya Rp 1 juta. 
Untuk Sekolah Menengah Atas (SMA) 
menjadi Rp 1,5 juta per anak dari yang 
sebelumnya Rp 1,4 juta, dan untuk SMK 
tetap sama yaitu Rp 2 juta per anak.

Mengenai skema penyalurannya juga 
berubah, yaitu hanya menjadi tiga tahap 
dari sebelumnya empat tahap. Pada 
skema baru ini besaran tahap I adalah 
30%, tahap II 40%, dan tahap III sebesar 
30%. Adapun, pencairan tahap I paling 
cepat pada bulan Januari, tahap II paling 
cepat bulan April, dan tahap III bulan 
September.

Tidak hanya itu, perubahan lainnya 
adalah penetapan SK sekolah penerima 
dilakukan oleh Kemendikbud dengan 
veri�ikasi data oleh pemerintah provinsi 
dan kabupaten/kota. Sebelumnya, 
penetapan SK sekolah penerima 
dilakukan pemerintah daerah.

Lalu, batas akhir pengambilan data 1 
x per tahun setiap tanggal 31 Agustus 
untuk mencegah keterlambatan APBD-
Perubahan. Sebelumnya, batas akhir 
pengambilan data 2 x per tahun yaitu 
tanggal 31 Januari dan 31 Oktober.

Selanjutnya, dana BOS juga bisa 
digunakan untuk pembayaran guru 
honorer yang memiliki Nomor Unik 
Pendidik dan Tenaga Kependidikan 
(NUPTK) maksimal 50%. Intinya bukan 
untuk membiayai guru honorer baru. 
Sebelumnya, pembayaran maksimal 
hanya 15% di sekolah negeri, dan 30% di 
sekolah swasta.

Skema yang terakhir, kata Nadiem, 
adalah tidak ada alokasi maksimal 
maupun minimal pemakaian dana BOS 
untuk buku maupun pembelian alat 
multimedia. Sebelumnya, pembelian 
buku dibatasi  sebesar 20%, dan 
pembelian alat multimedia ditentukan 
kualitas dan kuantitas.(ins,ist)

Mantul!	Dana	BOS	(dari	hal	1)
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Jakarta- Kepedihan masih menyelimuti 
China akibat virus Corona. Pada Selasa 
(11/02), 108 kematian baru akibat virus 
corona dilaporkan terjadi di China. Ini 

adalah rekor kematian tertinggi dalam sehari 
s e j a k  wa b a h  C o ro n a  m e re b a k  p a d a 
Desember silam. Dengan laporan baru ini, 
angka kematian akibat Corona di China 
bertambah menjadi 1.016 korban tewas, 
demikian menurut Komisi Kesehatan 
Nasional China.

Sebanyak 2.478 kasus corona baru 
dilaporkan terjadi di China pada 10 Februari, 
turun dari  3.062 kasus infeksi  yang 
dilaporkan muncul pada hari sebelumnya. 
Dengan demikian, setidaknya sudah ada 
42.638 total kasus infeksi virus corona yang 
terjadi di China.

Ini merupakan kali kedua otoritas China 
melaporkan adanya penurunan harian kasus 
corona, namun Organisasi Kesehatan Dunia 
(WHO) telah memperingatkan bahwa 
penyebaran kasus corona di luar China bisa 
jadi "percikan yang berubah menjadi api 
yang lebih besar".

Sejauh ini, ada sekitar 319 kasus corona 
yang dilaporkan terjadi di 24 negara di luar 
China. Sementara dua kematian akibat virus 
corona dilaporkan terjadi di luar China, yaitu 
di Hong Kong dan Filipina.

Tim utusan Badan Kesehatan Dunia 
(WHO), dilaporkan sudah tiba di China sejak 
Senin (10/2).  Mereka dikirim untuk 

m e m b a n t u  p e m e r i n t a h  s e t e m p a t 
menghadapi wabah virus corona."Tim itu 
akan menyiapkan kebutuhan mendasar 
sebelum kelompok internasional lain tiba di 
sana," kata Direktur WHO, Tedros Adhanom 
Ghebreyesus, seperti dilansir CNN, Selasa 
(11/2).

Tedros menyatakan, tim permulaan itu 
dipimpin oleh Dr. Bruce Aylward. Dia 
merupakan tenaga senior yang kerap 
diterjunkan ketika terjadi situasi darurat 
yang mengancam kesehatan masyarakat. 
Aylward dilaporkan pernah memimpin tim 
WHO untuk menangani wabah Ebola di 
Afrika. Dia juga pernah memimpin misi 
untuk imunisasi dan pemberantasan polio.

Ekonomi	Makin	Sulit
Lebih dari 300 perusahaan China tengah 

berusaha mencari pinjaman bank berjumlah 
setidaknya 57,4 miliar yuan (US$ 8,2 miliar) 
untuk membantu mengatasi kerugian akibat 
Corona. Gangguan terhadap kegiatan 
e ko n o m i  d i  C h i n a  d i s e b a b k a n  o l e h 
penutupan kota, penutupan pabrik dan 
lumpuhnya jalur distribusi barang, demikian 
menurut dua sumber perbankan seperti 
dilansir dari Reuters.

Sumber tersebut menyebutkan bahwa 
perusahaan raksasa pengiriman makanan 
Meituan Dianping, pembuat smartphone 
Xiaomi Corp, dan penyedia jasa kendaraan 
Didi Chuxing Technology Co, termasuk dalam 

calon peminjam dana bank tersebut.
Perusahaan China Xianchao Media pada 

Senin (10/02) menyatakan bahwa mereka 
telah memberhentikan 500 karyawan (10% 
dari jumlah tenaga kerjanya), sementara 
Xibei perusahaan restoran besar di China 
menyatakan bahwa mereka khawatir 
tentang pembayaran gaji sekitar 20.000 
karyawannya.

Penurunan ekonomi China sebesar 1 
persen imbas wabah Corona juga berdampak 
terhadap perekonomian nasional di tanah 
a i r.  P e m e r i n t a h  m e m p e r k i r a k a n 
pertumbuhan ekonomi Indonesia akan 
m e l a m b a t  s e k i t a r  0 . 2 3 % ,  d e m i k i a n 
disampaikan oleh Kepala Badan Pengkajian 
dan Pengembangan Perdagangan (BP3) 
Kementerian Perdagangan. Prediksi ini lebih 
r e n d a h  d a r i  B a n k  D u n i a  y a n g 
memperkirakan penurunan ekonomi RI 
sekitar 0.3%.

Managing Director of Development Policy 
and Partnership Bank Dunia Mari Elka 
Pangestu memproyeksi bahwa wabah virus 
corona berpotensi menyeret pertumbuhan 
e ko n o m i  n a s i o n a l  ku ra n g  d a r i  5 % . 
"Sebenarnya di bawah atau di atas 5% buat 
saya bedanya tidak besar, yang penting kita 
h a r u s  m e r a s a  b e r u n t u n g  k i t a  b i s a 
mempertahankan stabil di 5% itu sudah 
sangat baik saat dunia seperti ini," kata 
Pangestu usai bertemu dengan Presiden Joko 
Widodo di Istana Bogor, Jawa Barat, Selasa 
(11/02).(ist)

WHO TIBA DI CHINA,
CORONA TEWASKAN 1.016 JIWA 
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